

168	UTBM service communication	Le Pays	24 Mai 2012
		Aire urbaine	journée de l'alternance - apprentissage - ESTA - ingénieur par apprentissage - emploi

Formation Une journée spéciale pour l'alternance

Une journée consacrée à l'alternance aura lieu le 30 mai au parc des expositions de Belfort-Andelnans. Un nombre important d'offres sera proposé aux visiteurs qui pourront rencontrer les organismes de formation.

« L'image de la formation en alternance est en train de changer profondément grâce à l'action menée depuis plusieurs années par l'État et l'ensemble de ses partenaires en faveur de l'apprentissage. Les entreprises font, notamment, de plus en plus appel aux jeunes qui suivent des formations supérieures en apprentissage. C'est un contrat gagnant-gagnant pour l'entreprise et le jeune, avec à la clé, de belles perspectives d'embauche ». Ce constat, Alain Seid, président de la Chambre de commerce et d'industrie du Territoire de Belfort, le dresse à l'occasion de la 2^e Journée alternance qui se déroulera le mercredi 30 mai, de 10 h à 17 h, au parc des expositions de Belfort-Andelnans, et qui mobilise les services de l'État au travers de la Direccte (Direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi), la Maison de l'emploi du Territoire de Belfort, les chambres consulaires, le conseil régional, Pôle emploi, la Mission locale et la Mifé-Cité des métiers (Maison de l'information sur la formation et l'emploi).



Alain Seid (à droite), président de la Chambre de commerce et d'industrie du Territoire de Belfort, et les partenaires de la Journée alternance. Photo DR

En 2011, plus des deux tiers des 420 contrats d'apprentissage enregistrés à la CCI portaient sur des formations de niveau bac à bac +5. De plus en plus de formations sont dorénavant proposées par alternance dans le Territoire de Belfort, comme par exemple la 5^e année du mastère Ingénierie d'affaires de l'Esta (Ecole supérieure de technologie et des affaires), ou encore des formations d'ingénieur de l'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard).

« Après une première édition qui a connu un vif succès en 2011, cette 2^e journée doit permettre une nouvelle fois de faciliter le rapprochement entre les candidats à l'alternance et les entreprises qui recrutent (GE Energy, Alstom, PSA, des enseignes de la grande distribution...), explique Roger Gagéa, président de la Mifé. Elle concerne les jeunes et les moins jeunes, car nous présenterons

des offres de contrats d'apprentissage, mais également de contrats de professionnalisation ouverts aux adultes. Cette journée vient appuyer le travail d'information que la Mifé diffuse quotidiennement dans son espace Cité des métiers ».

Ainsi, un nombre important d'offres sera proposé aux visiteurs qui pourront rencontrer les organismes de formation ou encore participer à des ateliers de rédaction de CV ou de préparation à l'entretien d'embauche. Les métiers de l'artisanat ne seront pas oubliés avec des offres relayées par la chambre de métiers.

■ **PARTICIPER** 2^e Journée alternance, mercredi 30 mai, de 10 h à 17 h, au parc des expositions de Belfort-Andelnans. Les entreprises qui veulent encore participer ou faire connaître leurs offres, peuvent contacter leur chambre consulaire :
- CCI : 03.84.54.54.54.
- CMA : 03.84.57.30.40.
- Mifé : 03.84.90.40.00.

Nature Des animations aux Eurockéennes pour le centenaire de la LPO

Afin de célébrer le centième de la LPO (Ligue pour la protection des oiseaux), l'association a prévu trois temps forts au cours de cette année 2012. Le premier a eu lieu début mai, le second aura lieu dans le cadre des Eurockéennes, les 29, 30 juin et 1^{er} juillet ; le troisième aura lieu le 14 octobre à l'occasion de la fête de la nature. Le festival les Eurockéennes de Belfort accueille chaque année près de 100 000 amateurs de rock dans un site magnifique pour la fête, les spectacles... et pour la faune sauvage. Le site du Malsaucy, propriété du conseil général du Territoire de Belfort, est en effet devenu officiellement refuge LPO en 2011.

L'association Territoire de musiques (organisatrice des Eurocks) et la LPO ont noué un partenariat depuis 2010 afin de sensibiliser les festivaliers à l'importance de la biodiversité (rainettes, oiseaux d'eau, migrateurs, flore remarquable) tout au long des trois jours du festival.

Cette année encore, la LPO proposera différentes animations sur un stand spécifique, mais aussi dans d'autres lieux du festival, et bien sûr à la Maison départementale de l'environnement, en plein cœur du site, pour faire découvrir les oiseaux et la biodiversité.

■ **SE RENSEIGNER** Toutes les informations sur le site des Eurockéennes Solidaires (<http://solidaires.eurockéennes.fr/>) et sur le site du Centenaire LPO (<http://centenaire.lpo.fr/>).